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À l’attention du comité de consultation sur la piétonnisation de la rue Wellington 

Objet : Appui à la piétonnisation permanente de la rue Wellington 

Résidant de Verdun depuis sept ans, je souhaite exprimer mon soutien à la piétonnisation 
permanente de la rue Wellington. Ce projet représente une avancée majeure pour la 
qualité de vie dans notre quartier, en favorisant un environnement plus sécuritaire, 
convivial et accessible à tous. 

La problématique de la conduite automobile dangereuse ne date pas de la piétonnisation 
et se manifeste particulièrement sur la rue LaSalle et les rues adjacentes à l’autoroute. En 
tant que piéton, j’ai été témoin de nombreux comportements à risque, notamment en 
hiver, de nuit, sur des axes où les automobilistes ne s’attendent pas à la présence de 
piétons. Dans ces conditions, les arrêts deviennent souvent optionnels lorsque les piétons 
ne sont pas immédiatement visibles. La piétonnisation d’une rue comme Wellington joue 
donc un rôle clé dans la rééducation citoyenne, incitant les conducteurs à penser 
autrement le partage de l’espace public et à visualiser la transition vers des modes de 
transport plus durables. 

En tant que cycliste, je constate également que la réduction des espaces de stationnement 
et la réorganisation des voies de circulation permettent une mobilité plus sécurisée. La 
piétonnisation de la rue Wellington contribue à la culture routière d’un quartier où les 
déplacements à vélo sont facilités et protégés, encourageant ainsi davantage de citoyens à 
adopter ce mode de transport. 

Par ailleurs, ma famille comprend des jeunes, des chiens, des parents et beaux-parents 
âgés, dont l’un nécessite une canne et des bancs pour parcourir de longues distances. Pour 
cette personne, la piétonnisation est un moment privilégié où elle peut enfin s’approprier 
l’espace public en toute sécurité, s’arrêter, s’asseoir et socialiser à son rythme. À 
condition que l’entretien hivernal garantisse l’absence de glace, cette initiative serait une 
véritable amélioration pour les familles de tous âges et capacités. 

Je serai très heureux de voir mes taxes contribuer au verdissement de notre quartier, et à 
la reprise des espaces retirés aux automobiles. 

En conclusion, la piétonnisation permanente de la rue Wellington renforcerait la vitalité 
de notre quartier, tout en améliorant la sécurité et l’accessibilité pour l’ensemble de ses 
résidents. J’espère que la voix de notre colocation, ainsi que celle de nombreux citoyens 
partageant cette vision, sera entendue dans votre processus de consultation. Merci. 


